



Katholische Schule Salvator

- Grundschule -

Berlin, 23.08.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Herzlich begrüße ich Sie im neuen Schuljahr 2022/2023 und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen. Ich hoffe, Sie und Ihre Kinder hatten erholsame Ferien und konnten unbeschwert Zeit miteinander verbringen. Mein Name ist Thomas Pritsch und ich leite kommissarisch für das nächste Schuljahr zusammen mit Herrn Peter Böhm als stellvertretendem Schulleiter die Katholische Schule Salvator – Grundschule. Zuvor war ich acht Jahre Konrektor an der Katholischen Schule Bernhard Lichtenberg in Spandau und habe dort vielfältige Erfahrungen in der Arbeit in der Schulleitung sammeln können. Ich freue mich ganz besonders, dass ich nun an der Katholischen Schule Salvator tätig sein darf.

Mein Dank gilt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Schule, die mit großem Einsatz dieses Schuljahr vorbereitet haben. Einen ganz besonderen Dank an unseren stellvertretenden Schulleiter Herrn Peter Böhm, der mich in den ersten Tagen dieses Schuljahres beim Vorbereiten des Schulstarts in seiner ruhigen und vorausschauenden Art hervorragend unterstützt hat. Frau Range wünsche wir auf diesem Weg alles Gute für ihre Genesung. Unser Dank gilt auch dem Hortteam unter der Leitung von Herrn Ingo Noack und für die Filiale Herrn Czyborra, das mit viel Elan die Ferienzeit für unsere Kinder gestaltet hat. Wir danken ebenso allen Eltern und Erziehungsberechtigten, die sich als Elternvertreterinnen bzw. Elternvertreter zur Verfügung stellen und ihre Klassen und unsere Schule mitgestalten.

Allen Kindern und Lehrern, den Erzieherinnen und Erziehern aus Hort und Schule, den Mitarbeiterinnen der Schulsekretariate und den Hausmeistern wünschen wir einen guten Start ins neue Schuljahr. Gespannt warten wir, vor allem auch die Paten aus den dritten (Filiale) und vierten (Stammschule) Klassen, auf die Einschulung der Erstklässler am Samstag, 28.08.2022. Wir wünschen jetzt schon den Schülerinnen und Schülern der ersten Klassen und allen „Neuen“ eine gute Zeit bei uns.

Wir freuen uns, dass wir für unser Team drei neue Kollegen gewinnen konnten. Frau Rybakova ist einigen von Ihnen schon aus dem Schuljahr 2020/2021 bekannt, als sie für einige Unterrichtsstunden an der Schule tätig war. Herr Majewski übernimmt in der Stammschule und der Filiale einen Großteil des Sport- und Schwimmunterrichts. Frau Piechocki wird in der Filiale unterrichten. Im Oktober beginnt dort ihr Referendariat. Auch sie ist über den Kooperationspartner der Filiale, den Naturfreunden, einigen Eltern schon bekannt. Frau Dolezyczek und Frau Krensel schließen am Ende des Schuljahres ihr Referendariat an der Stammschule ab. Auf dem Weg dorthin wünschen wir Ihnen viel Erfolg. Vielen Dank auch an die betreuenden Kolleginnen.

Wie schon in der Elternmail vom Freitag, 19.08.2022, möchten wir Ihnen noch einmal die wichtigsten Corona-Regelungen zum Schulstart mitteilen. Gern können Sie sich über die pandemiebedingten Vorgaben auf der Homepage der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie unter <https://www.berlin.de/sen/bjf/corona/schule/> informieren.

- Es gilt grundsätzlich die Präsenzpflicht.
- Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte sowie weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des pädagogischen Personals und sonstige an der Schule tätige Personen können sich in der Schule an zwei Tagen in der Woche freiwillig selbst testen. Auf Wunsch wird ein weiterer Test ausgehändigt.
- Die Erziehungsberechtigten informieren die Schule bitte bis zum Ende der ersten Schulwoche schriftlich – geltend für den Zeitraum bis zu den Herbstferien (21.10.2022) – ob ihre Tochter / ihr

Sohn an den freiwilligen Testungen teilnimmt. Bis zur Vorlage der schriftlichen Einwilligung nehmen die betreffenden Schülerinnen und Schüler nicht an den freiwilligen Testungen teil.

- Es gilt keine 3G-Regel für schulexterne Personen (z.B. Eltern).
- Ferner gilt auch keine Maskenpflicht an den Schulen. Selbstverständlich kann allerdings weiterhin freiwillig eine Maske getragen werden.
- Sofern eine Schülerin/ein Schüler ein positives Testergebnis im Rahmen der Testung in der Schule hat, kann sie/er nicht mehr am Unterricht teilnehmen und muss das Schulgelände verlassen. Es wird dringend empfohlen, eine bestätigende Testung per Antigen-Schnelltest oder PCR-Test beispielsweise beim Haus- oder Kinderarzt durchführen zu lassen.
- Für Schülerinnen und Schüler gilt dieselbe Isolationszeit wie für alle anderen auch. Die Testung zur Beendigung der Isolation ist weiterhin kostenlos.

(17. August 2022, Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie)

Wir bitten Sie zu Beginn des Schuljahres, die Haltesituation für Autos vor unsere Schule zu beachten und die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler nicht zu gefährden.

Arbeitsgemeinschaften finden in diesem Schuljahr frühestens ab der zweiten Schulwoche statt. Nähere Informationen erhalten Ihre Kinder über die entsprechenden Kolleginnen.

Für die Stammschule gilt: Soll ihr Kind an dem elternkostenfreien Mittagessen teilnehmen, so melden Sie es bitte über die Homepage unseres Caterers (<https://drei-koeche.de>) an. Die Verfahrensweise für die Registrierung als Neukunde und als Bestandskunde erfahren Sie auf der Internetseite der „Drei Köche“. In der Filiale wird es zeitnah eine Abfrage geben.

Alle schulrelevanten Termine finden Sie auf unserer Homepage (www.salvator-grundschule.de). Über wichtige Termine der Klasse Ihres Kindes informiert Sie die Klassenleitung. Hervorheben möchte ich, dass nun endlich auch das Sommerfest der Salvatorschule und der Schulausflug zum Salvatortag wieder stattfinden können.

- ✓ Achten Sie bitte darauf, dass die Schulbücher eingeschlagen sind.
- ✓ Bitte schauen Sie täglich in das Mitteilungsheft Ihres Kindes und zeichnen Sie Einträge immer ab. So können wir Sie kurzfristig über wichtige Dinge informieren und mit Ihnen kommunizieren.

In der nächsten Woche erhalten Sie eine Übersicht über wichtige Termine der nächsten Wochen und die Ferientermine. Bitte geben Sie die unterschriebenen Abschnitte der Elternbriefe möglichst rasch an die Klassenlehrerinnen/den Klassenlehrer zurück.

Zwei herausfordernde Jahre liegen hinter uns allen. Hoffen wir, dass das Infektionsgeschehen der nächsten Wochen und Monate, den Schulalltag nicht zu sehr beschränken wird. Sollten Sie einmal Gesprächsbedarf haben, so stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Wir grüßen Sie herzlich im Namen des Kollegiums

Thomas Pritsch,
kommissarischer Schulleiter

Peter Böhm,
stellvertretender Schulleiter

Christiane Longardt
Abt.leiterin Filiale St. Martin



Vom Elternbrief (23.08.2022)

Habe ich Kenntnis genommen.

Name des Kindes

Unterschrift d. Erziehungsberechtigten